

ロータリーを高めよ

思いを尽くし熱意を尽くし

Paul V.C. Costa

1990-1991年度 国際ロータリー会長
第264地区ガバナー

パウロV.C.コスタ
大丸鑑明



海南東ロータリークラブ 第264地区

Kainan East Rotary Club

事務所 〒642 海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL(0734)83-0800 FAX(0734)82-7370

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣才1例会のみ 18時30分
於 海南商工会議所4F

会長 奥村 匠敏 幹事 広野 旭 SAA 田村 能孝

会報委員会 ◎谷口 誠也 ○岩本 吉平 岸 義朗

向井 久佳 山野 明 土井 元司

第732回 例会 平成2年7月23日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 奥村匠敏 会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ゲスト紹介 第264地区ガバナー 大丸鑑明様 代表幹事 釜下保男様
4. ビジター紹介 川村 克人様 (有田RC)
5. 出席率の報告 会員総数 70名 出席者数 56名 出席率 82.85%

前回修正出席率 82.35%

6. 会長スピーチ 奥村匠敏 会長

皆さん今日は、ビジターの川村様よくいらっしゃいました。

先週梅雨明けと共に大変暑い日が続いていますが今日は土用でこの暑さは今しばらく続きそうですので御身体に充分注意して健康で出席して頂きたい。

本日は第264地区ガバナー大丸鑑明様をゲストとしてお迎え致して居ります。

ガバナーには本年3月国際協議会に出席され、以来地区協議会、研修会等沢山の会議を主催され、又国際ロータリーに出席と真にお忙しい日々をお過して264地区の為に献身的な奉仕をされています。

現在 堺市にお住いで自から創業設立された大丸株式会社の他数社の会社を経営されています。1987年に大阪府ガラス工業協同組合理事長に就任され以後数多

くの公職について居られます。

ロータリー歴は1969年堺南RCに入会され、クラブ幹事、クラブ会長、地区委員、地区職業奉仕委員長を2年勤められ米山功労者マルチプルポールハリスフェローとなられていますし、交通功労者として3回表彰されて居られます。ご自身の身上と致しましては「心の温かい柔かさのある人間でありたい」と常に自からを正して居られるとの事。ロータリーに関しては大変ご熱心で、今日一日皆さんと一緒に種々勉強させて頂き実り多い一日としたいと考えて居ますのでどうかよろしくお願ひ致します。



7. 幹事報告

○メーフィヤップ

7/19 山東 剛一君 (大阪中央RC)

7/19 山東 剛一君 (和歌山中RC)

7/19 広 進之君 (和歌山中RC)

○例会臨時変更のお知らせ

海南RC 8月15日(水)→8月18日(土) PM 7:00~ 初音

○例会休会のお知らせ

和歌山RC 8/14(火) 和歌山東RC 8/16(木)

有田RC 8/16(木) 打田RC 8/17(金)

8. 委員会報告

○親睦委員会

11月6日に全国ゴルフコンペ開催の案内が来ています。当クラブから2名エンタリー出来ますので希望者は事務局まで申し出て下さい。

9. ゲスト卓話 第264地区ガバナー 大丸 鑑明様

今日は、伝統ある海南東ロータリークラブに公式訪問と云う事でお邪魔致しました。只今パウロコスタRI会長のビデオを見て頂きました。RIテーマにつきましては、国際協議会の二日目にパウロコスタ会長から発表がござりました。「ロータリーを高めよ思いを尽くし熱意を尽くし」一体これはどう云う事なのか、何を意味するのか、代表をして質問しましたが答えがありませんでした。向笠会長が皆様方日本人は「ロータリーを高めよ」をその字のままにお聞きになって感じた事を実践されたら良いのではないでしょうか、私はロータリーに栄光あれと云う風な訳で出て来るのではと思って居たのですがと云われました。

考えてみるとロータリークラブ、ロータリアンにも程度の高い低いがありロータリーに対する理解度により多少異なるのは当然です。いかに本人が受けとめて、いかに実践するか、私は私なりにロータリーの奉仕、いわゆるテーマと云えどもロータリーの綱領の推進と云う事が最終的にはなる訳ですから、本年度のパウロコスタ会長がおっしゃっている事も、いかに私共の奉仕活動をより活発に展開をする事がロータリーを高める事になるのだと私は考えましたので会長エレクト研修会の時にそう云う風にお願い致しました。

このテーマが出て来る前提条件はR I 会長エレクトとして1年間世界中のロータリークラブを訪問されたり、ゾーン会議や奉仕の現場に行かれたり、政府の要人と会われたり色々されている中でロータリーの奉仕活動が正しく理解されていない、知られていない事に気付かれ広報の重要性を説かれています。広報活動は私達自身奉仕の実践をしなければ出来ないので四大奉仕部門の活動をより高く実践して頂きたい。

パウロコスタ会長は環境保全についても大変な関心を持たれています。植物、動物、きれいな大気、水の源泉、四つの部門で環境保全について活動して欲しいと云われています。

私もクラブとして、ロータリアン、企業として何が出来るか考え方フォーラムで話し合い地区会員の環境保全資源についての意識を高める事が大事です。会員増強については10%と云われていますが天文学的数字でご座居ますが心して努力して頂きたい。広報については外と内の広報についてよくお考え頂きたい。地区広報委員長会議の折良い案が出ると思いますので委員長が帰られたら卓話をお願ひ致します。ロータリー財団、米山については立派な成績を残されているので何も云う事はご座居ませんがよろしくお願い致します。

最後に職業奉仕についてお話し致します。銀座四丁目左側は服部時計店、向いは三越、右側にガラスの円筒型の丸ビルこれが三愛です。戦後理研の社員が復員して来るので仕事を与えなければと市村社長は、敗戦の後に来るのは何か、それは女性の時代、サービスの時代が来る、銀座四丁目が繁華街の中心になるに違いないと判断され、ここに店を持ちたいと物色していた。安田銀行の紹介で土地を入手したが小さく、隣の空地も買いたいと所有者の佐野屋と云う足袋屋さんの未亡人の家に何度も交渉に行ったが断わられた。

或る年の冬、雪が積っている中、佐野屋さん宅まで行ったが門を閉じて会って頂けなかった。午後になって市村さんが来たのに申し訳ない事をした、この際

寄せて頂いて、はっきりとお断りしようと未亡人が歩いて出かけられたが、雪どけ道で足元が悪く着物のすそが汚れてしまった。

理研本社に着くと沢山のお客様が受付に来ていたのですが、未亡人を見た女子社員がすぐに来意を聞き、自分のハンカチを出して着物の汚れを落し、濡れた足袋を脱がせて足を拭き、よろしければとスリッパを差し出し、そして3階の社長室まで抱えるようにして案内した。

この女子社員の心配り、気遣いに感動された未亡人が、心良く土地を売る事を承諾してくれた。市村社長や財界の方々がお願いしても聞いてくれなかった事が女子社員のちょっとした気遣いに依って未亡人の心を動かした。

市村社長は、この店名を「人を愛し、国を愛し、仕事を愛す」銀座三愛と名付けられました。

私は社員を立派に教育する事も職業奉仕であると考えて居ます。比叡山根本中堂の廊下の端に「一隅を照らす、これすなわち國宝なり」一隅を照らすのは海南東ロータリーの方々です。

本年は奥村会長を支えて立派な活動をなさる事を心から祈念致しまして卓話を終ります。

~~~~~ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX~~~~~

中村 隆俊君 海南高校地区予選勝っています。

谷井 昭三君 長男夫婦に今朝男子誕生しました。

追田 博司君 ゴルフコンペ優勝

奥村 匠敏君 出席、情報委員長さん有難う。

木地 義和君 会長宅でお世話になりました。

楠部 賢計君 暑い中公式訪問ご苦労様です。

広野 旭君 "

田村 能孝君 "

林 孝次郎君 心の暖る暑中見舞有難う。

田岡 啓一君 フェロー受賞しました。